

あげおのできごと  
“ほっと”にお届け!

# あげたて! NEWS



ユニークなステージで観客を魅了する上尾児童合唱団

## 美しいハーモニーで来場者を魅了

第44回上尾市民音楽祭 合唱祭

11月12日、文化センターで「第44回上尾市民音楽祭 合唱祭」が開催されました。これは、市内で活躍する合唱団や小学校の児童などが参加する歌の祭典で、ことしは28団体が参加しました。

参加団体は、心を込めた美しいハーモニーや楽しいパフォーマンスなど、日頃の練習の成果を発揮し、来場者を魅了。会場からは「ブラボー」の声とともに、大きな拍手が送られました。最後は、会場の全員で「ふるさと」を合唱し、歌に癒やされた秋の一日となりました。

## 楽しいバスツアーに大満足

県央地域(上尾市・桶川市・北本市・鴻巣市・伊奈町) 一日体験モニター事業



こどもの城で遊ぶ参加者親子

10月28日、県央地域の4市1町が協働で行う「県央地域一日体験モニター事業」が開催されました。これは、市外に向け、県央地域での子育ての魅力を紹介し、転入のきっかけとしてもらうためのバスツアーです。

参加者は、富士見小学校で最新の教育設備を見学した後、子どもの読書活動支援センターで読み聞かせの授業を体験。次の児童館こどもの城では、遊具などで楽しく遊びました。参加した子どもたちからは「もっと遊びたい」との声も聞かれ、上尾の魅力に大満足でした。



協力して巻きずしを作る参加者、完成した巻きずし(左下)

## サ ンタとトナカイの巻きずしに挑戦

親子で作ろう〜クリスマスの飾り巻きずし〜

11月4日、原市公民館で「親子で作ろう〜クリスマスの飾り巻きずし〜」が開催されました。

当日は10組の小学生と保護者が参加し、講師の松本綾子さんの指導の下、サンタクロースとトナカイの飾り巻きずし作り挑戦しました。

参加者は、目や口となる具材を重ねて巻き上げる工程に悪戦苦闘しながらも、包丁で切り分けてサンタの顔が現れると、歓声を上げて喜んでいました。「難しかったけれど、面白かった」と、完成した巻きずしの出来に大満足でした。

## 健 全育成へ意識を新たに

平成29年度上尾市青少年健全育成推進大会



青少年育成成功労賞の表彰

10月28日、文化センターで「上尾市青少年健全育成推進大会」が開催されました。

第1部では、青少年育成成功労賞、「家庭の日」ポスターコンクールなどの表彰が行われ、多くの個人・団体が受賞しました。

第2部では、大石・西上尾第一団地区会議の中学生が、日頃の活動の成果や課題を発表し、また東京医科歯科大学名誉教授の藤田紘一郎さんによる講演が行われました。

多くの参加者が、青少年の健全育成について意識を新たにすることができました。

◆「広報あげお」は、各支所・出張所、JR上尾駅・北上尾駅の他、市内の各公共施設、金融機関などに置いてあり、自由に持ち帰れます。

◆環境保全のため、市内の公共施設へのお出掛けは、市内循環バス“ぐるっとくん”をご利用ください。